

**Victime d'une fracture de vertèbre l'an dernier, la joueuse de tennis hongroise Ágnes Szávay a annoncé sa retraite anticipée de la compétition, à l'âge de seulement 24 ans.**

*« C'est un moment touchant et choquant de ma vie. Cela fait depuis plus de dix ans que toute ma vie tourne autour du tennis. Il m'a fallu du temps pour prendre cette décision, mais je n'ai pas le choix, je ne peux pas prendre de risques pour ma santé. [...] Avec une vertèbre fracturée, on ne peut pas être compétitive dans un sport de très haut niveau. C'est impossible », a-t-elle expliqué.*

Le coup est dur pour le tennis hongrois, pour qui Szávay était la tête de file et l'espoir. Elle avait décroché deux titres de grand chelem en simple junior, à Roland Garros et Wimbledon, avait atteint la 13<sup>e</sup> place du classement mondial WTA en avril 2008. Sur l'ensemble de sa carrière, Szávay a remporté 5 tournois WTA en simple, dont celui de Budapest, et 2 en double.

*Avec Magyar Távirati Iroda (MTI)*

**Articles liés :**

- [L'Open GDF-Suez cette semaine à Budapest](#)
- [Szávay sur ses terres](#)
- [Coups de raquette de minettes à Budapest](#)
- [Roland Garros : Ági, c'est fini](#)